

Sujet : [INTERNET] projet éolien

De : Martine Bonnet <

Date : 15/09/2021 15:14

Pour : pref-icpe-contact-public@nievre.gouv.fr

Être prudent n'est pas être "pro-nucléaire". Par principe de précaution, je m'oppose au projet éolien car il menace : • la santé des familles riveraines, • nos magnifiques paysages, •

La destruction de la beauté de notre paysage Nivernais

Risquer de mettre en danger notre santé qui sera soumise 24h/24 et aux bruits des éoliennes

Je refuse catégoriquement à ce projet

Mme Bonnet